

¡¡Os esperamos en Madrid!!

Pronto comenzará el 39 Congreso Nacional de AVEPA. Este año la cita será en Madrid y esperamos contar con la asistencia de todos vosotros, ya que las novedades que incorpora esta edición, lo convierten en un acontecimiento muy atractivo e indispensable para todos aquellos profesionales que quieran estar al día. El lema "La veterinaria del siglo XXI" trata de reflejar la corriente de pensamiento que deseábamos impregnase las conferencias de este año, que estarán especialmente dedicadas a determinados procedimientos novedosos y al uso de tecnologías que hoy día empiezan a ser de práctica común para el diagnóstico y tratamiento de algunas de las enfermedades que sufren los animales de compañía.

En esta ocasión contaremos con la participación de más de treinta ponentes, entre los que se encuentran nombres tan emblemáticos como Hulse, Begón, Willard, Seim, etc. Además, habrá sesiones interactivas, talleres y originales conferencias impartidas por un arquitecto especializado en la construcción de clínicas veterinarias. Por otro lado, seguiremos apostando por fomentar la preparación del veterinario como gestor y empresario, por lo que se habilitará una sala dedicada a este área, que servirá para presentar el estudio económico que AVEPA está realizando sobre nuestro sector. Asimismo, dada la aceptación que tuvo el año pasado el capítulo dedicado a la formación del clínico investigador, se volverá a incluir en este próximo congreso, incorporando un tema nuevo como es el futuro de las especialidades en Europa.

En fin, todo esto es sólo una pequeña muestra de lo que os espera en octubre en Madrid, ciudad emblemática que espero sea nuestro próximo punto de encuentro.

Para terminar, no quería despedirme sin antes comunicaros una importante noticia, como es la aprobación por parte de la junta directiva de AVEPA de la nueva normativa de grupos de trabajo, hecho éste que, indudablemente, va a contribuir a dar una mayor solidez a las diferentes disciplinas o especialidades que se van gestando dentro de la asociación.



Tomás Fernández González
Director Científico de AVEPA

Tomás Fernández González
Director Científico de AVEPA